

BERICHT

23. August 2012

Kinder-Ferienprogramm



Bild 5

Wie bereits schon in den Vorjahren hat auch die Teilnahme der Cavemen am diesjährigen Kinder-Ferienprogramm wieder regen Anklang gefunden. Unter der fachmännischen Leitung von Werner Theiss konnten die ca. 22 Kinder die Grundübungen des Baseballsports wie z.B. Werfen, Fangen und Schlagen eines Balles spielerisch kennenlernen. Im praktischen Teil wurde Werner tatkräftig unterstützt durch Bettina Dreier, Maxine Hummel sowie Heiko Buntrock und Lars Janott.

Besonders bei dem abschließenden Baseballspiel konnte man Spaß, Freude und Ehrgeiz bei den Kindern beobachten, weshalb Magnus Starke und Elke Penalver Mühe hatten, noch auf die versprochenen Pommes, Getränke und das Eis aufmerksam zu machen.

Auch das schöne, sonnige Wetter hat dazu beigetragen, dass alle Teilnehmer gesättigt und zufrieden auf einen fröhlichen und sportlich ereignisreichen Nachmittag zurückblicken können.

Hier gibt es ein paar Fotos: [Zum Fotoalbum](#)

[Nach oben](#)